

Badminton

LES NEWS: de nouveaux titres 2015 pour le Lycée

VICE CHAMPION ACADEMIQUE 2015

L'équipe a fait un très beau parcours malgré une grande déception puisque Lakanal a perdu en finale 3/2 contre le lycée Michelet après avoir eu deux points de match qui ouvraient la porte aux Championnats de France.

Bravo à nos jeunes badistes.

Julien a obtenu le niveau académique en tant que jeune officiel.



CHAMPION DEPARTEMENTAL 2015 EN DUO garçons.

Alexandre et Guillaume BAYLION sont arrivés 1er du département après avoir eu des matchs qui nécessitaient concentration, lucidité et persuasion.



CHAMPION DEPARTEMENTAL 2015 EN DUO mixte.

Marie-Agathe DEFFAIN et Gautier CARUEL ont fini premier et

Elisa LONG et Adrien COUDERC obtiennent le titre de VICE CHAMPION DEPARTEMENTAL 2015.



Notre équipe composée de Lucia et Lucie à gauche sur la photo est arrivée 3e du département en duo filles.